
出席者32名・欠席者12名・免除会員9名

天野　博司

藤井　紀子

橘　　英樹

∵ 11月のプログラム
7 (№１)-客話

14 (№2)-クラブフォーラム

21 (№3)-ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐公式訪問

∵ ニコニコＢＯＸ；

本日よろしくお願いします

　高松西RC副会長島谷様

母校明治の卒業60周年記念

式典に出席してきました

　大熊君

公式訪問、香川も終了し残すは

高知と当クラブのみとなりました

ご協力ありがとうございます

　和泉君

<ニコニコ会計累積/￥77,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

叶娟娟(ようえんえん)さんの

楽しいお話が聞けて

　天野君

東京RC訪問楽しかったです

　福田君

野球同好会高松グリーン

高松東合同ﾁｰﾑに7-2で勝利

　高岡君

<がんばる会計累積/￥157,000>
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■会長挨拶

最近テレビでよく聞く「闇バイト」皆さんはご存じですか？

いわゆる『闇バイト』は「高収入」「高額報酬」「高額バイト」「簡単な仕事」といった文

句で仕事が募集されている犯罪実行者の募集です。 先月は千葉県船橋市で強盗

致傷、横浜市で強盗殺人、千葉県白井市で強盗傷害、千葉県市井市で女性連れ

去り等 事件が増えてきています。 「闇バイト」の危険性 一度加担してしまうと、“や

めたい”と思っても応募したときに登録した自分自身、家族等の個人情報を基に、

「家に行く」「周囲の人に危害を加える」と脅され、逮捕されるまで抜け出せません。

待ち受けているのは、重い刑罰です。実行犯の中には少年や若者も多くいます。

2023年には、特殊詐欺の受け子として検挙された2373人の中で、4割にあたる991

人がSNSの募集から参加し、3割の763人が知人による紹介から詐欺に関わったと

供述しています。

■幹事報告

①例会終了後に定例理事会を開催

②日本子ども虐待防止学会第30回学術集会かがわ大会の寄附

社会奉仕基金から30,000円

③能登半島豪雨災害の支援 社会奉仕基金基金から49,000円（人数×1,000円）

④3月善行表彰→3月8日（土）丸亀市猪熊弦一郎現代美術館２階で実施する方向

⑤10月24日に丸亀市役所にて、ポリオ根絶活動の周知・募金活動を行い、

四国新聞にも掲載がありました。 ⑥日本語教室・演劇教室のお知らせ

■理事会報告

①11月・12月のプログラム

11/21AG公式訪問 12/5年次総会 12/12新入会員卓話 12/19忘年家族会

②12月19日 忘年家族会について

・シェルエメールで開催します。

・送迎バスは高額のため中止します。交通手段は各自で確保してください。

・当日はﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄ交換を行うので、参加者は何か一品ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄを準備してください。

■例会事業；米山奨学生卓話

香川大学医学部 叶娟娟(ようえんえん)様

お世話クラブ 高松西ロータリークラブ

【自己紹介】

出身は中国広東省で、現在香川大学医学系研究科 分子腫瘍

病理学の研究室に所属し博士課程3年生です。



博士課程は勉強や論文作成など非常にストレスがかかりやす

い環境なので、趣味である読書や映画鑑賞、登山に音楽などで

解消しています。

特に日本の音楽では『浜崎あゆみ』の大ファンです。

【研究履歴】

2020.1～2022.3 香川大学 腫瘍病理学研究生

2022.4～ 現在 香川大学 腫瘍病理学医学系研究科 博士課程

2022.10～現在 香川大学 薬理学にも所属 希少糖とがんの研究

特に研究生時代を支えていただいた故松田陽子教授への感謝の気持ちが大きいです。

残念ながら2022年10月にご逝去されましたが、教授との大切なそして素晴らしい思い出

は今も心の中に生きています。

【主な研究内容】

CHST15を標的とした新規すい臓ガン治療について、研究当初の背景と作用仮説・結果か

らの知見・結論と今後の研究課題についてお話を頂きました。

【ロータリー奨学生として感じている点】

アルバイトをすることなく充実した研究生活が送れることに加えて、県外研究学会参加費

の支援もあり金銭面で非常に助かっています。

ロータリー会員の皆様との交流を通じて、サービス精神と社会貢献を学んでいます。

これにより自分自身がどのようにすれば自分の能力を社会に還元することができるかとの

思いを深く考えるようになり、責任感も一層強くなったと思っています。

現在、オーストラリア(シドニー)への短期留学を申請中です。自分の夢である国際的な研

究者へ向かうとともに、ロータリーの皆様からのご支援を無駄にしないよう今後も頑張って

まいります。
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